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El actor Alejandro Vera será el encargado de pregonar
las fiestas de Moros y Cristianos el próximo miércoles 28
de mayo a las 23 horas desde el Castillo de Embajadas.
El eldense califica esta oportunidad "como un regalazo
que me hace mi ciudad" y espera estar a la altura "para
llegar a todos los eldenses y no defraudar a nadie".

¿Cómo  se  sint ió  cuando  le  ofrecieron  ser
pregonero?

Me sentí  muy sorprendido porque es  algo que nunca
había  esperado  hacer.  En  un  primer  momento  me

ilusioné aunque con algo de miedo porque sé que es una
responsabilidad.  Aún  así  cuando  encontré  sobre  qué
hablar, y sobre todo poder hacerlo de corazón, me di
cuenta que era un regalo tanto para mí como para mi
madre porque se siente muy orgullosa.

Es de familia festera.

Sí,  toda  mi  familia  pertenece  a  la  comparsa  de
Musulmanes.  Mis  primos  fueron  la  primera  capitanía
infantil y mi hermana fue la abanderada adulta en 1979.
Además,  fui  capitán  infantil  en  1988.  Sin  embargo,
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cuando me marché a Madrid  a los  18 años dejé  de
desfilar  y  aunque  intentaba  bajar,  siempre  me  ha
coincidido con trabajo.  Este  año espero disfrutarlas  al
máximo y tener la oportunidad de reencontrarme con las
fiestas.

¿Eso quiere decir que estará durante los cinco días?

Sí, llegaré a principio de semana y me quedaré hasta el
martes 3 de junio. No me pienso perder ningún acto y
además vengo con amigos de Madrid para que conozcan
las fiestas.

Además  del  pregón,  ¿qué  acto  es  especial  para
usted?

Me quedaría con la Entrada de Bandas o el Traslado de
San Antón porque son actos muy multitudinarios en los
que se agolpa toda la ciudad, codo con codo, para vivir

un mismo sentimiento.

Siempre presenta sus obras en el Teatro Castelar, ¿ser el
pregonero es un reconocimiento por parte de Elda?
La ciudad nunca me ha dejado de dar la mano. Soy un
gran afortunado por ser de Elda ya que siempre me han
apoyado  en  cada  uno  de  mis  trabajos.  Ahora  ser  el
pregonero de las fiestas de Moros y Cristianos es otro
regalazo que me hacen.

¿Alguna pista de por dónde irá el pregón?

 Voy  a  transmitir  lo  que  para  mí  han significado los
Moros y Cristianos en mi vida. No será largo y hablaré de
cosas  que  todos  tenemos  en  común  entorno  a  esta
celebración.  Me  he  dado  cuenta  que  los  Moros  y
Cristianos han supuesto en mi vida más de lo que creía,
espero no defraudar a nadie.
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